

Freunde des Osterbergs holen erneut den Mannschaftstitel

So gut wie diesmal lief's noch nie - Rekord: 800 Teilnehmer beim Söltjerlauf am Start

Bad Münden (wbn). Beim „Söltjerlauf“ in Bad Münden ist's noch nie so gut gelaufen!

Mit 800 Teilnehmern hat der Söltjerlauf in Bad Münden eine Rekordmarke erreicht. Dies berichtet Radio Aktiv. Insgesamt wurde eine Strecke von fast 12.400 km zurückgelegt. Platz 1 erreichten bei den Frauen Nicole Lerbs und Tanja Lüneberg mit 11 Runden.

Fortsetzung von Seite 1

Jobst von Palombini und Guido Vollkommer kamen mit 13 Runden (49,5 Kilometer) bei den Männern ganz nach vorn. Die „Freunde des Osterbergs“ holten nach 2010 erneut den Mannschaftstitel mit 90 Runden. Durch die Unterstützung der Stiftung „Bad Münden go sports“ konnte erstmals ein Jugendförderpreis ausgeschrieben werden, berichtet der Sender weiter.